

第2回 SB Student Ambassador ブロック大会 (2)

和歌山県立
日高高等学校

SGH ネット
ワーク 通信
第16号

2022年1月18日



★ 生徒の学び ★

2年5組 川端 紗奈

まず、コロナの影響で学校外の人と話す場面が全く無く、ずっと狭い輪で話し合いをしてきたので、今回とても広い輪でとても広い視野で話し合いができたことが私にとってプラスになりました。関係を築いている人たちだからこそ話せることもあります。今までの関係が全く無い、背景を知らない人たちとだからこそ、無駄な感情抜きでまっすぐ課題に向き合えることもあるのだと感じました。

次に、大人の方たちのリアルな活動についてその人自身の声で聞くことができたこと、その感想をすぐに班の人たちと交流することで、より「生」な考え方や感じ方の違いを知ることができました。「生」というのは話を聞いてすぐの新鮮さを指します。今までこんなにも新鮮な人の思いを聞いたことがなかったので、すごく心が動かされました。人と自分との違いを目の当たりにしたことで、私自身の課題も見つけることができました。私は意見を出すことに力をかけ過ぎて、人の話を最後まで聞くことが下手だということに気づけました。他の人々と話し合えたことだけでなく、他と比べて自分を見つめ直すことができたという点でもとてもプラスになりました。

2年5組 山田 瑞稀

この日、行動することには膨大な価値があるということと同じグループだった仲間に気づかされました。グループでコミュニケーションをとる場面でも、彼女は積極的に話をしていました。一方で私は、話しかけてみようかと迷っている訳でもなく、グループから少し離れて「自分から行動する」ことを避けていました。要するに、他の人に頼って任せきりにしていたということです。誰かやってくれるだろう、の精神です。その後、グループ全員で話をした時、場を盛り上げるために、彼女はゲームを提案してくれました。私はこの時すでに、微妙な劣等感を感じていたのだろうか、今になって思うと同時に、彼女に対して純粋に「カッコいいな」という気持ちが湧いていました。

そこから発表まで彼女はずっとカッコよくて、私もそんなふうに出たら、と思うようになっていました。彼女がかっこいい理由、それはやっぱり行動力だと言えます。言うことがすべて理にかなっていて賢い、だからかっこいいということではなく、どんな場面でも自分の意見をしっかり持ち、周りの状況を把握し、さらにその上で、成功するかしないかとためらって何もしない私とは違い、成功につながるための行動を起こす。だからかっこいいのだと思いました。

私にかっこいいと思わせてくれた彼女の行動力を、自分も身につけたいと思った点で、今回この活動に参加したことは私にとってプラスとなりました。